

Cádiz

Romero Zafra culmina un misterio único para el Despojado de Cádiz

JOSÉ BAREA

27/03/2021 18:33



Fotografía Despojado Cádiz



[Facebook](#)

[Twitter](#)

[WhatsApp](#)

[Telegram](#)

[Más...](#)

Que el Despojado de Cádiz ha experimentado un crecimiento patrimonial exponencial durante los últimos años es un hecho irrefutable. Todo ello en torno a una imagen, la del Señor del Amor, que despertó un inmenso tirón devocional desde su bendición.

Francisco Romero Zafra, quien diera vida a la imponente imagen del Despojado, también ha tallado el grupo escultórico que acompaña al titular cristífero cada Domingo de Ramos, estrenándose las últimas figuras esta Semana Santa.

El misterio ya culminado será presentado este Domingo de Ramos, contando con el estreno de las imágenes de Dimas, Gestas y un soldado romano, quedando concluido así uno de los grandes momentos de la Pasión de Jesús según Cádiz.

A partir de las 9:00h y hasta las 13:00h podrá contemplarse el misterio en todo su esplendor en el patio de San Juan Bosco, adjunto al Santuario salesiano de Cádiz.

